
 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロイロノートという

ツールを使って見学旅

行のまとめをする３年

生。３年生はNHK,気象台

班と RKK,KKT 班に分か

れて見学を行い、多くの

学びがありました。 

★インフルエンザが流行ってきました★ 
今週は、インフルエンザ感染拡大防止のため、学級閉鎖になっている学年があります。学校では引き続き対

策に努めてまいります。各ご家庭でもお子さんの健康観察をよろしくお願いします。 

 

菊陽西小学校だより             令和６年１２月１８日 第２５号 根本 

 菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 

   学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成 

                                       出会い学び力 つながり考動力 自分磨き力 

みんなでつくる、みんなの学校 
１２月１１日（水）第２回学校運営協議会を開催しました。学校の取組等の説明や授業 

参観、また、給食試食や児童会活動の報告を聞き、その後、子どもたちと意見交流をしていただくこと

もできました。今回、代表の児童が参加する時間はわずかでしたが、委員の皆さんと意見交流ができたこ

とは、今後の子どもたちの自主的・自発的な活動に繋がっていくものと思います。 

また、「先生も熱心に教えておられ、子供たちの授業態度ものびのびとした様子でよかった。」「学校のきめ細

やかな指導と評価、そして課題解決への取組に感謝しています。」などのあたたかいメッセージもいただきま

した。これからも地域とともにある学校を目指していきます。 

１年生の中には、登校班の上級生が 

早い時間に迎えに来るので困っている

という人がいるようです。お迎えの時間

もぜひ確認してほしい。 

 

下校のとき、登校とは違うルートで帰る人 

がいます。危ないので、保護者の方の見 

守りなど増やしてもらえませんか。 

 

７時４０分より前に来て、児童玄関前に大勢待 

っているのが危ないです。早く出発しないように 

保護者の方からも言ってもらえませんか。 

 

中学校や県立学校でも 

ヘルメットが努力義務にな

っています。小学生のうち

に、ヘルメットをかぶる習慣

をつけてほしい。 

 

「一時停止」の標識は、自動車だけでな 

く自転車も一時停止です。止まらない子ど

もたちがいるので、安全委員長さんは皆さ

んにぜひこのことを知らせてほしい。 

 

体育館がとても寒い

です。空調設備はい

つ頃つきますか。 

 

地域の方に感謝の気持

ちを伝える手紙を書く１

年生。収穫したお芋をおう

ちに持って帰り、おうちの

方と一緒に料理をして美

味しくいただいている姿

が目に浮かぶようです。 

 生活科の時間、１年生を招待

して「わくわくフェスタ」を開く

２年生。身近なものを使ってお

もちゃを作り，１年生に喜んで

もらえるように工夫してお店を

開く２年生の姿は頼もしかった

です。 

５年生教室前の掲示板に

は水俣病から学んだことを

タブレットでまとめた新聞

が掲示されています。一人ひ

とりの学びの深まりを是非

読んでいただきたいと思い

ます。 

後期前半は、様々な行事や活動を通して、子どもたちが学びを深め成長する姿を感じることがで

きています。楽しい冬休みを迎えることができるよう、残りの１週間を大切に過ごしていきたいと

思います。引き続きご支援をよろしくお願いします。 


